



第71回卒業式



晴天に恵まれ春の陽射しを感じる3月1日(金)、平成30年度第71回卒業式(291名)が行われました。

①校長式辞(楠元務校長)

「卒業生291名の皆さん、卒業おめでとうございます。歴史ある舞鶴城跡の地に集い、己を刻み、卒業できることに自信と誇りを持ってほしいと思います。これからの時代はグローバル化、技術革新が進み、複雑で先を見通すことが難しいですが、必要な力として5点を紹介します。①他者と交流するコミュニケーション能力、②常識を疑う柔軟な論理的思考力、③自分で試行錯誤して確かめていくシミュレーション能力、④他者の立場に立ち、その考えや思いを創造する力、⑤自分の考えを他人にもわかるように紹介するプレゼンテーション力。これらの力を学び、磨き上げてください。自分自身で人生というドラマを創り上げてください。」



②在校生送辞(2年生平実奈さん)

「『譲れない僕らの青春』のもとに行われた「舞鶴祭」、私たちの先頭に立ち、引っ張っていただきました。夕日に照らされる教室で勉強する姿に勇気をもらい、何気ない言葉が私たちの原動力になりました。仲間を思い、信じ、精進します。共に作った青春の1ページは一生の宝物です。私達より一歩先を踏み出される皆様に、精一杯の声援を送ります。そして、皆さんの後ろ姿を目指して、今度は私達在校生も頑張ります。」



③卒業生答辞(3年生永山大地君)

「舞鶴祭は人と人をつなげてくれる素晴らしい魔法のような行事でした。受験前に3年間こなししてきた教材を並べてみると驚くほどの量で、自分が積み重ねてきたことの証でもあり、自信となりました。私たちが充実した3年間を送ることができるのも、温かい励ましやご支援のおかげです。私は人前で話すのが苦手なため、生徒会副会長に挑戦しました。最初は後悔もありましたが、やってよかったです。両親へ、十八年間、本当にありがとう。いつもは照れくさいですが、今日は心からのありがとうを送ります。最後にかけてあげない仲間たちへ、共に新しいステージでがんばっていきましょう。」



最後のクラスLHR



クラスで記念撮影



先生と記念撮影



正門で記念撮影

厳かな中にも心温まる素晴らしい卒業式でした。

卒業生の皆さん、保護者の皆様、ご卒業おめでとうございます。

これから一人一人違う道に進んでいきますが、それぞれの道で精一杯頑張ってください。



